

## Enfants et adultes ont préparé les croix de moisson pour la cérémonie



**COUTUME.** Les jeunes ont participé à la création des objets de décoration pour la messe de dimanche.

Comme depuis des années, les époux Rousseau ont accueilli celles et ceux souhaitant participer à la confection des croix de moisson. Enfants et adultes ont également confectionné un tableau de graines sur le thème de la foi, avec le pain et le vin pour symboles.

Éloïse, Baptiste, Lola, Candice, Victor, Louis et Marius ont réalisé des grappes de raisin avec des grains de maïs, des haricots, du riz, du blé, de l'avoine, du millet et du colza. Cette année, quelques pensionnaires de la résidence du Parc des Mauves de Huisseau-sur-Mauves se sont initiés au tressage des croix de moisson et sont venus

prêter main-forte aux Cambiens.

### **Traditionnelle messe**

Tous les objets créés seront installés dans l'église pour la messe des croix de moisson, ce dimanche. La tradition, qui subsiste à Chaingy comme dans quelques communes, représente pour les croyants un acte de reconnaissance adressé au créateur, à l'issue de la moisson. Pour les autres, c'est un rappel de la fonction nourricière de la nature et de sa fragilité. Le pain et le vin, symboles choisis pour 2014, rappellent aussi que, si une large portion du territoire cambien est aujourd'hui occupée par les céréales, il l'était autrefois par la vigne. ■